



ききょう

第 3 号



校長室の風景

夏本番を思わせるような暑い季節となりました。統合により新しい茂木中学校がスタートして、3か月が経ちました。生徒たちの表情にも明るさが増し、生徒同士の結びつきの深まりを感じます。また、新しい茂木中学校の生活にも徐々に慣れ、生徒たちが一つにまとまろうとする様子も見られます。

6月初旬に行われました、県の春季大会には多くの部活動が出場しました。残念ながら思うような結果を残すことはできませんでしたが、県大会で得られた経験は大きな財産になると思います。夏の大会へ向けて、この経験を生かしてほしいと願っています。6月10日には、ふるさとの森下草刈りを行いました。多くの保護者の皆様にご参加をいただきました。今年度は4つの地区ごとに実施をしました。「生徒を地域へ帰す」ことを念頭に、地域との連携を進めたいと考えています。今回のように生徒が地域の中で活動することは、とても意義深いものと思っています。6月21～22日にかけて、統合後、初めての定期テストである期末テストを実施しました。得点や順位だけでなく、結果をもとに日々の学習の取り組みについて、お子様と話し合いの時間をもっていただければ幸いです。

間もなく夏休みを迎えます。長期休みは、自律（自分を自分でコントロールする力）する力を養う大切な時間でもあります。お子様にとりまして有意義な夏休みとなるよう、家庭と学校が連携を図れればと思います。今後ともご協力をよろしくお願い申し上げます。



【期末テストの様子】

☆ふるさとの森下草刈りー4地区で実施ー ご協力ありがとうございました！

晴天の下、6月10日にふるさとの森下草刈りを行いました。今年度は、4地区（茂木地区は城山、須藤地区は千本城址、逆川地区は旧逆川中学校、中川地区は旧中川中学校）に分かれて実施しました。きれいに刈り取られた後の様子を見ると、とても清々しい気分になります。ご協力大変ありがとうございました。



城山



千本城址



旧逆川中



旧中川中

☆ マイチャレンジ（2年生）実施

充実した3日間！6月27日（火）～29日（木）

働くことの意義や自己の将来を考えることを目的に、社会体験学習であるマイチャレンジを実施しました。今年度は、26事業所にお世話になりました。事業所の方からは、「一生懸命に取り組んでいます。」「生徒の姿を見ると元気がもらえます。」との温かい言葉をいただきました。生徒たちには、自分の将来を見つめるきっかけになればと考えています。ご協力をいただきました事業所の皆様に感謝を申し上げます。



保育園での様子



お菓子作りの様子



救急車内での様子

☆ 2名の卒業生、教育実習を行う

5月29日（月）～6月16日（金）

本校の卒業生である「古川 黎奈さん、御子貝 彩さん」の2名が、音楽の授業を中心に3週間、教育実習を行いました。「茂木中の生徒は、明るく素直な生徒が多いです。」「授業中困っていると、すぐに手助けしてくれて有難かったです。」という話をしてくれました。この教育実習の経験を、今後の人生に生かしてほしいと思います。



古川 黎奈さん



御子貝 彩さん

☆ 第1回学校評議員会開催

6月20日（火）、本年度第1回目の学校評議員会を開催しました。校長及び各学年主任から今年度の学校経営や生徒の様子について説明しました。その後、評議員の皆様から統合後の生徒の様子など、貴重な意見や感想をいただきました。今後の学校経営や生徒への指導に生かしていきたいと思っております。

今年度の評議員の皆様は、下記の方々です。（敬称略）

佐山 文雄（後援会の代表）	相田 文雄（区長の代表）
鈴木 淳恵（PTAの代表）	小林 規明（PTAの代表）
小貫由里子（PTAの代表）	小森美奈子（主任児童委員）
関 洋一（地域の代表）	

☆ お知らせ

◇学校紹介ビデオ・・・7月18日（火）19時 放送予定

◇郡市総合体育大会・・・7月21日、23日、24日